

Miércoles 23 de agosto de 2023

LLAMADO INTERINOS

La Secretaría Académica de la Facultad de Ciencias Humanas informa que desde las 08:00 del 24 de agosto hasta las 12:00 del día 31 de agosto de 2023 permanecerá abierta la inscripción de aspirantes a cubrir un cargo docente interino, según los alcances de la Res. 696/23 del Decanato.

En el Departamento de Lenguas Extranjeras se cubrirá un cargo de hasta Jefe/a de Trabajos Prácticos interina/o con dedicación simple en la asignatura "Gramática Inglesa II".

En el Departamento de Comunicación Social se cubrirá un cargo de hasta Jefe/a de Trabajos Prácticos interina/o con dedicación simple en la asignatura "Taller de Gestión de la Comunicación Institucional".

Al momento de inscribirse, las y los aspirantes o personas por ellas/os simplemente autorizadas, deberán completar el formulario web de acuerdo con lo establecido por Res. 118-CS-20, en tiempo y forma, publicado a tal fin en la página web de la Facultad: <https://www.humanas.unlpam.edu.ar/llamadosSeleccion>

WORKSHOP “LA INVESTIGACIÓN SOCIOLINGÜÍSTICA EN LAS CARRERAS DE GRADO”

El lunes 28 de agosto de 2023 desde las 9:15 hasta las 17:30 horas tendrá lugar el workshop denominado: “La investigación sociolingüística en las carreras de grado”, organizado por las cátedras de Sociolingüística de la carrera Profesorado y Licenciatura en Letras de la UNLPam y de la carrera Profesorado Universitario en Letras de la Universidad de San Martín.

En esta asignatura, al finalizar la cursada (y hasta dos años después en el caso de la UNLPam), el grupo de estudiantes debe realizar un trabajo de corte etnográfico o de campo sobre alguna de las temáticas trabajadas en el espacio curricular.

En este sentido, este workshop tiene por finalidad albergar el encuentro e intercambio entre las y los estudiantes de las distintas cátedras de Sociolingüística, tanto de la UNLPam como de la UNSam a los efectos de compartir los resultados de sus investigaciones. También pueden participar graduadas y graduados recientes que tengan interés en relatar su experiencia de investigación etnográfica.

En el marco de este encuentro se prevé, además, abrir el workshop con un conversatorio a cargo de la Dra. Yolanda Hipperdinger (UNS).

Quienes expongan contarán con 15 minutos para la presentación de su trabajo, tras lo cual el resto de las personas participantes les ofrecerán sus comentarios y sugerencias.

La convocatoria está especialmente dirigida (aunque no de manera exclusiva) a estudiantes y también a graduadas y graduados recientes que hayan presentado su trabajo de investigación.

La modalidad será combinada, presencial en el Salón del Consejo Directivo y en conexión por Zoom. La inscripción se realiza en este [enlace](#).

40° ANIVERSARIO DEL COLEGIO DE LA UNLPAM

El Colegio de la UNLPam invita a la comunidad preuniversitaria, universitaria y público en general a la inauguración de la muestra por los 40 años del Colegio que se realizará el lunes 28 de agosto a las 17:00 hs en el Centro Cultural “El Molino” (1° de Mayo y Maipú). La muestra estará disponible hasta el 1 de septiembre y se enmarca en los festejos por el 40 aniversario de la creación del Colegio.

Asimismo, del 5 al 8 de septiembre la muestra está disponible en la antesala del Aula Magna de la UNLPam.

INSCRIBEN PARA INTERINATOS Y SUPLENCIAS EN EL COLEGIO DE LA UNLPAM

La Comisión de Clasificación del Colegio de la UNLPam informa que desde el 1 de septiembre y hasta el 29 de septiembre a las 19:00 hs se realizará la inscripción on-line para aspirantes a Interinatos y Suplencias correspondientes al Ciclo Lectivo 2024.

Más información en la [web del Colegio](#).

Facultad de Ciencias Humanas
prensa@humanas.unlpam.edu.ar